

マイチャンカップビギナー決勝リーグ 惜しくも2位

7/2に予選を突破したマイチャンカップのビギナー決勝リーグが7/23(日)に行われました。

予選と同じく、長野信用金庫より小内様、斉藤様に参加して頂きました。

3チーム総当たりにて優勝を決めます！試合形式は、予選同様7分-1分-7分で、13:10にキックオフ！我々RockFieldersが初戦を行い、続けて2戦目を行う予定となっており、ともに勝てば3戦目は消化試合となります。屋内運動場ではありますが、キラキラ太陽の中、風がなく蒸し風呂状態の中での試合となりました。

さすが予選を勝ち抜いたチーム同士。試合前から若干今までとは違うオーラを感じ、少しピリついた空気の中、初戦がスタートします！

始まって感じたことも同じ、やはり今までの対戦相手とはレベルが一段違いました。球際の激しさが物語りましたね。ただ全く引けを取ったわけではなく、一進一退の攻防が続きます。ファースト

シュートは相手に打たれますが、キーパーの斉藤様しっかり止めます。そして開始から3分。浮き球をトラップした藤澤くん、アウトサイドでのボレーシュートをサイドネットに突き刺します！先制！

続く1分後。フリーキックを獲得し、見方でも相手でも誰かしらに当たってくれと放り込み、思惑通りに相手に当たりゴール！まあキッカーの僕のゴールってことにして2-0！幸先よく追加点を挙げ

ましたが、ここから悪夢が……。追加点の30秒後、攻め込まれ一度は唐木くん、斉藤様で止めますが、こぼれ球を決められ失点。2-1。前半はここで終了し、後半逃げ切りを狙います。後半開始早々、攻め込ま

れます。そして開始2分。ゴール前でフリーキックを与え、一度は壁に当たり跳ね返すもこぼれを決められ失点。

2-2と追いつかれます。カウンターで藤澤くんが相手キーパーと1対1のチャンスもありますが、少し上に外れ、枠外。後ろから押され体制が崩れましたね。そして次のプレーでした。相手に上手く崩れられゴール前まで侵入され、失点。試合残り時間30秒という状況で逆転を許し、そのままタイムアップ。痛い逆転負けで初戦を落としてしまいました。

続いて2試合目。勝っても自力での優勝はなく、他試合の結果に委ねられます。わずかな可能性に賭け勝利を目指しゲームスタート。この相手もしレベルが高く、攻守の切り替え、球際が激しい戦いとなります。そして開始4分。藤澤くんがやってくれます。自身でボールを奪い、ハーフラインあたりからのミドルシュートをゴール右上へスドン。スーパースhootを決め先制1-0！前半はこのまま終了し後半へ。開始してファーストシュートは唐木くん。惜しくも

ろっくん通信

Vol:47
2023
7/28(金)



枠外でしたが積極的にゴールを狙います。そして4分。三度藤澤くんがやってくれます。前線でボールを奪い、相手キーパーと1対1。半歩かわしてゴールへ流し込みます！追加点2-0！このまま逃げ切りたいところですがやはり簡単にはいきません。1試合目もそうですが隙あればどんどんとシュートを狙ってきます。そして試合終了間際。相手に攻め込まれ藤澤くんが間一髪スライディングで守りますがファールの判定でPKに。ボールに行っていたようにも見えましたが微妙なところでした。そしてPK。斉藤様、完璧に読みが当たり一度は止め、ファインセーブ！が、こぼれ球を詰められてしまい失点。本当に惜しかったです。ですが何とか逃げ切り試合終了！2-1で勝利です！

結果、1勝1敗で決勝リーグを終えることとなりました。そして1試合目に我々に勝ったチームが2勝で優勝を決め、我々は2位という結果になりました。

決勝リーグに集結した3チームはどのチームもバランスが取れていたと思います。ともに対戦をして徐々に楽しい試合となりました。結果として初戦の残り30秒ほどで失点し逆転負けを喫したのが大きく響く結果になりました。最低でも引き分けたかった…。名古屋に続き本当は優勝で7月を締めくくりたかったのですが…。本当に悔しい気持ちでいっぱいです。

でも今になって考えると続けて「優勝しました」が理想ではありましたが、実際今期の今までの同好会の活動を振り返ると、この活動を支えて頂いている方々もいる中で、練習に遅刻してくる・練習日ギリギリになり参加できないドタキャンメンバーが出ている中、それでも優勝できるんだと思われても困りますので、良い経験になったのではないかと思います。

次回の活動からは今回の試合で長い時間出れなかったメンバーにも奮闘して頂きチームの底上げにつながればと思います。現状次回練習日は未定ですが、絶対にリベンジしなければなりません。この日優勝したチームに2点先制しながらも逆転されたわけですが、相手は慌てる様子もなく、かなり試合慣れしているように感じました。我々は少し経験値が足りなかったかなと思います。男性メンバーのみで出場したのはこれが初めてです。まだまだ伸びしろがあるのではないのでしょうか。以前のろっくん通信でも書きましたが過去最強メンバーなのではというのは、今回優勝できなかったものの改めて感じました。試合の動画を何度も見ているのですが、ベンチからの良い声掛けが多く、プレーだけじゃなく良いチームになってきているように感じています。

7月は怒涛のフットサルマンスになりました。少し休んでまた力を蓄えましょう。

今度こそは優勝できるように頑張るぞー！！🔥

いつもサポートしてくださるスタッフの皆様、応援に来て下さった皆様、大変暑い中、ありがとうございました。また良い結果を出せるよう頑張ります。
↓↓↓当日の様子をご覧ください↓↓↓



櫻のパスを狙う!



斉藤様フラインセーフ!



寄せてシュートコースを限定



スライディング!!



ルーズボールを拾えるか?



静止画でもわかる良い対応!



大活躍の藤澤くん!



チーム全員で戦います!